

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 21 juillet 2017

Résidence Anne-Françoise-le-Boultz

La fête nationale célébrée

Les résidents de l'Ehpad Anne-Françoise-le-Boultz ont célébré la fête nationale jeudi de la semaine dernière. C'est avec la collaboration de Loïc Legrand que les pensionnaires ont dansé sur des airs bien connus de leur génération.

Cette animation très appréciée a été suivie par un copieux goûter, d'autre part les résidents qui le souhaitent ont eu l'agréable surprise de voir le corso fleuri du dimanche 16 juillet faire une boucle pour venir leur rendre visite.

**Les résidents
ont bien dansé**

